
EMPRESA



Alberto Barranco

Pemex quiere más. Además de la inyección de recursos que le otorgó la Secretaría de Hacienda para pagarle a deudores, cuyo monto ascendió a 73 mil 500 millones de pesos, Pemex está planteando una colocación de bonos de deuda en los mercados internacionales por mil 500 millones... de dólares.

Los tanteos, dada la caída de la calidad crediticia que le endilgo la calificadora Moody's, se empezaron a realizar ante los expertos financieros de Nueva York durante la gira conjunta entre el secretario de Hacienda, Luis Videgaray y el director de la empresa, José Antonio González Anaya.

Con ellos estuvo el director de Finanzas, Juan Pablo Newman.